

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



EN HUELGA. Buenos Aires, Dic. 6 (AP). Esta calle del suburbio Lanús, en Buenos Aires, es una de las que hoy permanecieron casi desiertas, a consecuencia de la huelga nacional de obreros, quienes demandan mejoras salariales y otros beneficios.

Casi total es paro laboral en Argentina

Buenos Aires, diciembre 6 (UPI). El paro general dispuesto por las dos centrales obreras de Argentina, cuya efectividad se refleja en las desoladas calles de esta capital y el interior, alcanza al 90 por ciento de la fuerza laboral, según los primeros cálculos.

Solamente los servicios públicos esenciales como gas, energía y teléfonos,

aparte de algunos pocos comercios, funcionan al ritmo habitual, pero la paralización prácticamente total del transporte acentúa la impresión de que el movimiento de fuerza es un amplio éxito de la conducción laboral.

Ayer, fuentes gremiales estimaban que el total de los adherentes al paro ge-

Pasa a la página 66

Evitar contaminación de ríos pide Argentina

Brasilia, Dic. 6 (Latin-Reuters). Argentina demandó hoy aquí la adopción de una efectiva política de prevención contra la contaminación de los ríos que integran la cuenca del Plata.

El planteamiento, a título de propuesta, fue formulado por el canciller Juan Aguirre Lanari en el primer día de deliberaciones de la Décimo Tercera Conferencia Ministerial de la

Cuenca, que se realiza en esta capital.

Aguirre Lanari señaló que su gobierno concede trascendental prioridad al tema de la "calidad de agua" y propuso a sus colegas de Bolivia, Brasil, Paraguay y Uruguay, el análisis de "una política de previsión que tienda a evitar en el futuro, hechos irreparables", derivados

Pasa a la página 48

Breves Internacionales

Ríos Montt denuncia desinformación

Nueva York, Dic. 6 (Latin-Reuters). El presidente guatemalteco Efraín Ríos Montt dijo en declaraciones al semanario estadounidense "Newsweek" que las acusaciones de violaciones de derechos humanos en su país estaban basadas en una fuertemente financiada "campana de desinformación" global.

En una entrevista publicada por la revista, Ríos Montt rechazó los alegatos de organizaciones de derechos humanos de que las fuerzas de seguridad guatemaltecas mataron indiscriminadamente a campesinos en sus esfuerzos por erradicar la amenaza guerrillera.

"Todo eso es desinformación, orquestada mundialmente con fuertes fondos y muy efectiva", declaró a "Newsweek".

Rifles usados pide Ríos Montt

Guatemala, Dic. 6 (Latin-Reuters). El gobernante militar de Guatemala, general Ríos Montt dio anoche que había pedido armas al presidente Ronald Reagan durante la reunión de ambos el fin de semana, pero indicó que sólo quería algunos rifles de segunda mano para la Defensa Civil.

En su mensaje semanal televisado, el general Ríos Montt dijo que en el encuentro con Reagan en San Pedro Sula, Honduras, manifestó al mandatario estadounidense: "Si usted tiene unos fusiles de desecho regálemelos, regálemelos porque quiero armar a la Defensa Civil. Nosotros no queremos armamento sofisticado".

Sharon llega a Honduras

Tegucigalpa, Dic. 6 (Latin-Reuters). El ministro de Defensa israelí Ariel Sharon llegó hoy a Honduras para una visita de 24 horas y fue recibido por el comandante de

Pasa a la página 68

Renovada atención E.U. hacia A.L. indica gira

Washington, Dic. 6 (UPI). El presidente Ronald Reagan regresó complacido de su gira por Brasil, Colombia, Costa Rica y Honduras, destinada a subrayar la prioridad renovada que su gobierno confiere al hemisferio, según informó hoy un alto funcionario norteamericano.

El funcionario aclaró que Reagan no prometió al presidente Efraín Ríos Montt que autorizará la reanudación de ventas de equipos militares a Guatemala.

Por otro lado, el funcionario que ofreció la evaluación a condición de no ser mencionado por su nombre, dijo que como resultado de la gira, no espera un reacomodamiento entre Estados Unidos y Nicaragua para aliviar la tensión en la región. Indicó que Estados Unidos todavía no tuvo indicaciones concretas de Nicaragua de que comparte las metas democráticas fijadas por los países del área.

Agregó que Reagan tampoco prometió al presidente Al-



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MINISTROS CHARLAN. Bonn, Alemania Occidental, Dic. 6 (AP). El ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela, Alberto Zambrano Velasco (izquierda), charla hoy con su colega alemán Hans-Dietrich Genscher, quien lo elogió por sus esfuerzos en mejorar las relaciones de ambas naciones.

Acusan a rusos por complicidad atentado al Papa

Roma, Dic. 6 (UPI). El senador estadounidense Alphonse D'Amato dijo en una entrevista publicada hoy que los soviéticos participaron en el complot para asesinar al Papa Juan Pablo II, y que el Sumo Pontífice advirtió a Moscú, que regresaría a Polonia si invadían su país.

La entrevista fue publicada el mismo día que un tribunal romano negó la libertad provisional de un búlgaro detenido el mes pasado por complicidad en el atentado.

D'Amato, senador republicano por Nueva York,

Pasa a la página 68

Con alza cierra Bolsa de N. York

Nueva York, diciembre 6 (AP). Los precios en el Mercado de Valores subieron hoy en forma pronunciada.

Las operaciones fueron moderadas gran parte de la jornada, pero incrementaron el ritmo hacia el final de la sesión.

Los analistas observaron que hay todavía poca evidencia de una recuperación de una recesión. Pero dijeron que la economía débil aparentemente originó esperanzas de nuevas declinaciones en las tasas de interés.

Los precios en los bonos del gobierno a largo plazo, que reaccionan en forma inversa a las tasas de inte-

Pasa a la página 66

varo Magaña que hará en enero próximo una certificación sobre respeto a los derechos humanos, indispensable para que el Congreso autorice asistencia económica y militar a El Salvador.

El funcionario dijo que en ambos casos "simplemente, no se ha tomado aún una decisión" aunque Reagan indicó que está inclinado a efectuar la certificación sobre El Salvador.

Pasa a la página 67

Gemayel pide aumento Fuerza de Paz a E.U.

Beirut, Dic. 6 (AP). El presidente Amin Gemayel pidió hoy nuevamente a los Estados Unidos que aumenten sus efectivos en la fuerza de paz de Líbano y multipliquen sus esfuerzos para asegurar una pronta retirada de las fuerzas israelíes, sirias y palestinas.

La radio estatal del Líbano dijo que Gemayel presentó el pedido durante una reunión de dos horas con el enviado norteamericano Morris Draper, a la que también asistieron el primer ministro Shafik Wazzan y el ministro de Relaciones Exteriores, Elie Salem.

"Gemayel pidió a Draper que entregara personalmente al presidente Ronald Reagan el pedido de que intensificará sus esfuerzos para acelerar la retirada de las fuerzas

extranjeras del Líbano y expandir la fuerza multinacional de paz aquí", dijo la radio sin dar más detalles.

Draper viajó a Washington tras la reunión. Fue llamado junto con el principal enviado a la región Philip Habib, para que informara sobre las estancadas gestiones destinadas a lograr la retirada de las fuerzas extranjeras.

El Líbano desea que la actual fuerza de paz de 4.000 infantes de marina norteamericanos y soldados franceses e italianos, sea aumentada a 12.000 efectivos para ayudar al ejército libanés a restablecer la autoridad estatal en el territorio.

Mientras tanto, las emisoras de radio informaron que estallaron nuevas

Pasa a la página 66

Control de armas discutirá Shultz

Bonn, Dic. 6 (Latin-Reuters). El control de armamentos y las relaciones de Occidente con la nueva cúpula soviética dominarán presumiblemente los dos días de conversaciones del secretario de Estado de los Estados Unidos, George Shultz, con autoridades de Alemania Federal, que comenzarán mañana en Bonn.

Shultz inicia aquí una gira europea de siete naciones y posteriormente en esta semana asistirá a una reunión de cancilleres de la OTAN y se reunirá con funcionarios de la Comisión Europea, en Bruselas.

El canciller Helmut Kohl dijo a los periodistas en una "cumbre" de la Comunidad Europea de Copenhague este fin de semana, que las perspectivas para las conversaciones estadounidenses-soviéticas sobre limitación de misiles nucleares de mediano alcance en Europa, será el tema principal de sus conversaciones con Shultz.

Alemania Federal y otros cuatro países de la OTAN han prometido desplegar misiles estadounidenses Cruise y Pershing-2 desde fines del año próximo, a menos que

Pasa a la página 48



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INUNDACIONES. Newport, Arkansas, Dic. 6 (AP). Este cartel que avisa del cierre de la carretera por alto nivel del agua, indica uno de los cierres del paso en esta región, debido

a las inundaciones producidas por fuertes lluvias. No han sido registrados daños personales, pero se estima que las pérdidas materiales son cuantiosas.